



C'est en cette belle nuit étoilée que notre époux,
papa et grand-papa

Maurice EXQUIS

a déposé son fardeau pour s'envoler le 26 août 2019, enfin libéré, après
3 années de lutte contre la maladie. Il a pu le faire complètement apaisé et
nous a inondé de tout son Amour jusqu'au bout... Quel cadeau.

Christiane **Exquis-Gschwend**;

Manuella et Eric **Allemann-Exquis**,

leurs enfants Maud et Romain, Xavier et Rachel, Myriam et Joël, Katia;

Valérie **Exquis Fragnière**,

ses enfants Caroline, Guillaume et leur père Bruno **Fragnière**;

Fabien **Exquis** et Marie;

Alain **Tito Mabiala**, son fils de cœur et Flora son épouse;

Les enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants d'Albert et Ida

Exquis-Clausen;

Les enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants d'Antoine et Anita

Gschwend-Mathys;

Ses cousins et ses amis qui l'ont entouré durant sa maladie.

La cérémonie d'à Dieu aura lieu, le jeudi 29 août à 11 heures, en l'église du

Sacré-Cœur d'Ouchy, chemin de Beau-Rivage 3, à Lausanne.

Adresse de la famille: Famille Maurice Exquis, ch. Auguste Pidou 6,
1007 **Lausanne**.